



7 juin 2022

Stage Extrême-droite

Le collectif local 14 d'animation **VISA (vigilance et initiatives syndicales antifascistes)** réuni pour la 1ère fois fin mars, a proposé aux syndicats membres (Solidaires, la CGT et la FSU) d'organiser une **formation intersyndicale VISA "s'armer en intersyndicale contre l'extrême-droite" le 7 juin à Caen.**

Au travers de cette formation, organisée, pour les 3 départements, par le CEFI MaCaO, les participant·es pourront se forger des outils argumentaires et s'armer pour mieux combattre les discours et les idées d'extrême-droite, sur leur lieu de travail et au-delà.

Il nous paraît en effet indispensable de montrer aux travailleurs et travailleuses en quoi le projet de l'extrême-droite, malgré son aspect anti-système, se coule largement dans la logique capitaliste et attaque clairement nos droits et nos organisations.

Ce stage est ouvert à toutes et tous, adhérent.e ou non.